

Ibadah Doa Surabaya, 29 Oktober 2012 (Senin Sore)

Ibadah Pendalaman Alkitab dialihkan pada hari Rabu.

Pembicara: Pdp. Youpri Ardiantoro

Salam sejahtera, selamat sore, selamat malam. Selamat bersekutu dalam kasih sayangnya Tuhan kita Yesus Kristus.

Matius 28= menunjuk pada **Shekina Glory**(sinar kemuliaan atau kuasa kebangkitan Tuhan).

Matius 28: 1-10= tentang kebangggkitan Yesus atau **sinar kemuliaan menyinari hati yang keras**(batu yang besar terguling), sehingga terjadi **PEMBAHARUAN**dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti malaikat/seperti Yesus, yaitu: **Matius 28: 9-10**

28:9. Tiba-tiba Yesus berjumpa dengan mereka dan berkata: "Salam bagimu." Mereka mendekati-Nya dan memeluk kaki-Nya serta **menyembah-Nya**.

28:10. Maka kata Yesus kepada mereka: "Jangan takut. Pergi dan katakanlah kepada saudara-saudara-Ku, supaya mereka pergi ke Galilea, dan di sanalah mereka akan melihat Aku."

= **bisa menyembah Tuhan**.

Tanda-tanda penyembahan yang benar:

1. Yohanes 4: 23-24

4:23. Tetapi saatnya akan datang dan sudah tiba sekarang, bahwa penyembah-penyembah benar akan menyembah Bapa dalam roh dan kebenaran; sebab Bapa menghendaki penyembah-penyembah demikian.

4:24. Allah itu Roh dan barangsiaapa menyembah Dia, harus menyembah-Nya dalam roh dan kebenaran."

Tanda pertama: **didorong oleh kebenaran dan Roh Kudus**.

2. dalam kesucian,

3. menyembah dengan kata 'Haleluya'.

4. **Matius 28: 9**

28:9. Tiba-tiba Yesus berjumpa dengan mereka dan berkata: "Salam bagimu." Mereka mendekati-Nya dan memeluk kaki-Nya serta **menyembah-Nya**.

28:10. Maka kata Yesus kepada mereka: "Jangan takut. Pergi dan katakanlah kepada saudara-saudara-Ku, supaya mereka pergi ke Galilea, dan di sanalah mereka akan melihat Aku.

= **mengalami perobekan daging**, yaitu disertai dengan 'takut akan Tuhan'.

Ulangan 10: 12-13

10:12. "Maka sekarang, hai orang Israel, apakah yang dimintakan dari padamu oleh TUHAN, Allahmu, selain dari **takut akan TUHAN**, Allahmu, hidup menurut segala jalan yang ditunjukkan-Nya, mengasihi Dia, beribadah kepada TUHAN, Allahmu, dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu,

10:13. berpegang pada perintah dan ketetapan TUHAN yang kusampaikan kepadamu pada hari ini, supaya baik keadaanmu.

Praktik takut akan Tuhan:

- beribadah kepada Tuhan,
- berpegang pada ajaran yang benar dan mempraktikannya.

PRAKTIK I: beribadah kepada Tuhan.

Roma 12: 1

12:1. Karena itu, saudara-saudara, demi kemurahan Allah aku menasihatkan kamu, supaya kamu mempersembahkan tubuhmu sebagai persembahan yang hidup, yang kudus dan yang berkenan kepada Allah: itu adalah ibadahmu yang sejati.

Ibadah yang benar adalah ibadah yang disertai dengan:

- **persembahan tubuh yang hidup**(dikuasai oleh Roh Kudus).

Yohanes 6: 63

6:63. Rohlah yang memberi hidup, daging sama sekali tidak berguna.

Untuk bisa memiliki tubuh yang hidup, kita harus tekun dalam Ibadah Raya.

- **persembahan tubuh yang kudus**(lewat ketekunan dalam Ibadah Pendalaman Alkitab dan Perjamuan Suci).

Yohanes 15: 3

15:3. *Kamu memang sudah bersih karena firman yang telah Kukatakan kepadamu.*

- **persembahan tubuh yang berkenan**(dikuasai oleh kasih Allah lewat ketekunan dalam Ibadah Doa).

Matius 3: 17

3:17. *lalu terdengarlah suara dari sorga yang mengatakan: "Inilah Anak-Ku yang Kukasihi, kepada-Nyalah Aku berkenan."*

Jadi, **ibadah yang benar adalah ibadah dalam sistem penggembalaan**(3 macam ibadah pokok).

Kalau kehidupan kita diubah, kita bisa tergembala.

Kisah Rasul 2: 42, 46a

2:42. *Mereka bertekun dalam pengajaran rasul-rasul dan dalam persekutuan. Dan mereka selalu berkumpul untuk memecahkan roti dan berdoa.*

2:46a. *Dengan bertekun dan dengan sehati mereka berkumpul **tiap-tiap hari** dalam Bait Allah.*

Di akhir jaman, kita akan beribadah tiap-tiap hari. Dan nanti di Surga, kita beribadah siang dan malam.

Kalau saat ini tidak mau tergembala, berarti tidak bisa masuk kerajaan Surga.

PRAKTIK II: berpegang pada ajaran benar dan mempraktikkannya.

Pengajaran benar= tertulis dalam Alkitab (ayat menerangkan ayat).

Kita **harus berpegang dulu** pada pengajaran benar. Baru setelah itu kita bisa praktik Firman dan disanalah kita disinari sinar kemuliaan.

Matius 28: 10

28:10. *Maka kata Yesus kepada mereka: "Jangan takut. Pergi dan katakanlah kepada saudara-saudara-Ku, supaya mereka pergi ke Galilea, dan di sanalah mereka akan melihat Aku."*

Matius 26: 32

26:32. *Akan tetapi sesudah Aku bangkit, Aku akan mendahului kamu ke Galilea."*

26:33. *Petrus menjawab-Nya: "Biarapun mereka semua tergoncang imannya karena Engkau, aku sekali-kali tidak."*

Kalau kita takut akan Tuhan, hasilnya:

- **Ulangan 10: 13**

10:13. *berpegang pada perintah dan ketetapan TUHAN yang kusampaikan kepadamu pada hari ini, supaya baik keadaanmu.*

Urusan kita hari-hati ini adalah beribadah pada Tuhan dengan benar dan berpegang serta praktik Firman. Dan Tuhan yang menjadikan segala-galanya baik dalam hidup kita.

Dalam apapun juga, Tuhan sanggup menjadikan semua baik.

- 'bertemu Yesus di Galilea'= **kita akan bertemu Yesus di awan-awan permai**, sampai masuk kerajaan Surga yang kekal.

Matius 28: 3-4

28:3. *Wajahnya bagaikan kilat dan pakaiannya putih bagaikan salju.*

28:4. *Dan penjaga-penjaga itu gentar ketakutandan menjadi seperti orang-orang mati.*

= bukan takut akan Tuhan, sehingga dipakai untuk menyebarkan kegelapan.

Tetapi Maria takut akan Tuhan, sehingga ia dipakai untuk menyinari terang.

Tuhan memberkati.